
 

旧実穀小改修工事請負契約賛否

分かれる

全議案を可決して閉会しました
 

去る６月７日

定例会は、全議案を可決、請願・陳情を採択して

閉会しました。
 

第２回定例会に上程されたのは、〇条例の一部

改正５件、〇一般会計補正予算（第２号）など各

種会計補正予算６件、〇旧実穀小学校改修工事請

負契約、〇東京電力との和解、〇阿見町ゼロカー

ボンシティ宣言、〇分離型認可保育園の設立及び

障がい児保育行政の拡充を求める請願、〇女性ト

イレの維持及びその安全安心の確保についての陳

情、でした。
 

賛否が分かれたのは、「旧実穀小学校改修工事

負契約」

賛成１１の賛成多数で可決されました。私は

討論を行いました。本会議の討論の様子は録画で

見ることが出来ます。
 

しており評価したい。本議案に反対する理由は何ひと

つない。地域のシンボルを失った地元地区に賑わいを

取り戻し、生涯教育の拠点として活用できるよう賛成

する。」
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が解党した後無所属となっていましたが、

国政政党である「れいわ新選組」に所属しました。

 
 

政権政党である自民党や公明党がこれほどまで

国民の支持を得ているのは何故なのか深く考えて

来ましたが、結局、このままでは日本の政治は沈

んでいくばかりです。公文書の改ざんという内閣

が何度も倒壊するような事態を引き起こした最高

責任者は、いまだに大手を振って政界に君臨し、

党内から批判の声すら上がりません。
 

いつの間にか、日本は労働生産性でも

通貨の価値でも、競争力も社会の変革も世界から

遅れ、その存在感も低下するばかりとなってしま

いました。

は大胆に変わる必要があります。

われず、ボランティアに支えられる新しい政党が
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した。

今後、検討していくことを約束しました
 

 
１．「コロナ禍における図書館運営と今後の在り方に

ついて」
 

ず、すべての町民に魅力のある図書館の整備を行うこ

とは、町民の居住満足度を高め、さらに若い世代を呼

び込む上で決定的に重要な要素であると思

ナ禍の中での図書館運営と今後の在り方について質問

する。

代を代表する作家

遺族からの大庭みな子の遺品の寄贈がきっかけで、

現在、阿見町立図書館には大庭みな子コーナーが設置

されてい

あったということ

る寄贈を受けて、本格的な大庭みな子に関する顕彰と

研究を進め、阿見町を出自とする文学者として位置付

けていただきたいと思

 

２．「各学校プールの廃止と町民共用プールの整備促

進について」
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代を代表する作家だ。 

遺族からの大庭みな子の遺品の寄贈がきっかけで、

現在、阿見町立図書館には大庭みな子コーナーが設置

。その後、遺族からはさらに遺品の寄贈が

あったということだが、この遺品の利活用と、さらな

る寄贈を受けて、本格的な大庭みな子に関する顕彰と

研究を進め、阿見町を出自とする文学者として位置付

けていただきたいと思うがどうか

２．「各学校プールの廃止と町民共用プールの整備促

年に整備され、それぞれ

私は、この際、老朽化した学校プー

ルを廃止して、町内の各小中学校が共

用して使用できる新たなプールを整備

するべき時期ではないかと考え

のプールが全天候型で、町民とも共用

 

海野隆一般質問
６月議会の一般質問は、４項目について質問しま

執行部と有意義な議論を交わし、それぞれ、

今後、検討していくことを約束しました

１．「コロナ禍における図書館運営と今後の在り方に

最近の住宅情報誌では、

首都圏域の自治体で特色

ある図書館の特集をする

など、図書館の存在がど

こに住むかの選択に大き

な影響があることを示し

ている。若い世代、子育

て世代、高齢世代を問わ

ず、すべての町民に魅力のある図書館の整備を行うこ

とは、町民の居住満足度を高め、さらに若い世代を呼

び込む上で決定的に重要な要素であると思

ナ禍の中での図書館運営と今後の在り方について質問

阿見町を出自とする芥川賞作家・大庭

みな子は、芥川賞を受賞し、女性作家で

初めて芥川賞選考委員となるなど日本近

遺族からの大庭みな子の遺品の寄贈がきっかけで、

現在、阿見町立図書館には大庭みな子コーナーが設置

。その後、遺族からはさらに遺品の寄贈が

が、この遺品の利活用と、さらな

る寄贈を受けて、本格的な大庭みな子に関する顕彰と

研究を進め、阿見町を出自とする文学者として位置付

どうか。 

２．「各学校プールの廃止と町民共用プールの整備促

現在、阿見町には、新

設の「あさひ小学校」を

除いて各小中学校にプー

ルがある。

80 年代に集中して整備

されたもので、最も古い

阿見中学校は

最も新しい竹来中は

年に整備され、それぞれ 53 年から

私は、この際、老朽化した学校プー

ルを廃止して、町内の各小中学校が共

用して使用できる新たなプールを整備

するべき時期ではないかと考え

のプールが全天候型で、町民とも共用

海野隆一般質問
６月議会の一般質問は、４項目について質問しま

交わし、それぞれ、

今後、検討していくことを約束しました。 

１．「コロナ禍における図書館運営と今後の在り方に

最近の住宅情報誌では、

首都圏域の自治体で特色

ある図書館の特集をする

など、図書館の存在がど

こに住むかの選択に大き

な影響があることを示し

。若い世代、子育

て世代、高齢世代を問わ

ず、すべての町民に魅力のある図書館の整備を行うこ

とは、町民の居住満足度を高め、さらに若い世代を呼

び込む上で決定的に重要な要素であると思うが、コロ

ナ禍の中での図書館運営と今後の在り方について質問

阿見町を出自とする芥川賞作家・大庭

みな子は、芥川賞を受賞し、女性作家で

初めて芥川賞選考委員となるなど日本近

遺族からの大庭みな子の遺品の寄贈がきっかけで、

現在、阿見町立図書館には大庭みな子コーナーが設置

。その後、遺族からはさらに遺品の寄贈が

が、この遺品の利活用と、さらな

る寄贈を受けて、本格的な大庭みな子に関する顕彰と

研究を進め、阿見町を出自とする文学者として位置付

２．「各学校プールの廃止と町民共用プールの整備促

現在、阿見町には、新

設の「あさひ小学校」を

除いて各小中学校にプー

ルがある。1970 年代から

年代に集中して整備

されたもので、最も古い

阿見中学校は 1969 年に、

最も新しい竹来中は

年から 36 年経過し

私は、この際、老朽化した学校プー

ルを廃止して、町内の各小中学校が共

用して使用できる新たなプールを整備

するべき時期ではないかと考える。そ

のプールが全天候型で、町民とも共用

海野隆一般質問 
６月議会の一般質問は、４項目について質問しま

交わし、それぞれ、

１．「コロナ禍における図書館運営と今後の在り方に

最近の住宅情報誌では、

首都圏域の自治体で特色

ある図書館の特集をする

など、図書館の存在がど

こに住むかの選択に大き

な影響があることを示し

。若い世代、子育

て世代、高齢世代を問わ

ず、すべての町民に魅力のある図書館の整備を行うこ

とは、町民の居住満足度を高め、さらに若い世代を呼

コロ

ナ禍の中での図書館運営と今後の在り方について質問

阿見町を出自とする芥川賞作家・大庭

みな子は、芥川賞を受賞し、女性作家で

初めて芥川賞選考委員となるなど日本近

遺族からの大庭みな子の遺品の寄贈がきっかけで、

現在、阿見町立図書館には大庭みな子コーナーが設置

。その後、遺族からはさらに遺品の寄贈が

が、この遺品の利活用と、さらな

る寄贈を受けて、本格的な大庭みな子に関する顕彰と

研究を進め、阿見町を出自とする文学者として位置付

２．「各学校プールの廃止と町民共用プールの整備促

現在、阿見町には、新

設の「あさひ小学校」を

除いて各小中学校にプー

年代から

年代に集中して整備

されたもので、最も古い

年に、

年経過し

私は、この際、老朽化した学校プー

ルを廃止して、町内の各小中学校が共

用して使用できる新たなプールを整備

。そ

のプールが全天候型で、町民とも共用

できるものとして整備され、子どもを持つ若い世代だ

けでなく、壮年世代、高齢者世代の健康維持を図る

とができれば、保健医療への大きな貢献になると考え

るがどうか

 

３．「町民からの情報提供への職員の対応について」

 

去る

告をするとともに、町民との意見交換を行なった。さ

まざまな意見の中で、非常に気になった事項があった。

「役場は頻繁に担当職員が代わり、これまでやり取り

していた案件も、最初から説明しなければならないよ

うな事態がある」、「これまでの交渉記録を作成してい

ないのか、読んでいないのか分からないがとにかく経
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総務大臣との協議段階にあ
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うな事態がある」、「これまでの交渉記録を作成してい

ないのか、読んでいないのか分からないがとにかく経

緯を理解していない職員が多い」というような苦情が

複数あったことだ。最近の事例に基づき、

，町民からの残土の不法投棄に関する情

，人事異動に係る職員

町民及び議員等

聞きたい。 

４．「太陽光発電パネルに係る法定外目的税の導入に

東日本大震災を契機に、

安全安心なエネルギーと

しての再生可能エネルギ

ーが注目され、平成 24

年に導入された国の固定

価格買取制度により 20

年間の売電収入が保障されるようになると、阿見町に

太陽光発電事業は、発電パネル面積が広いほど大規

模発電ができるため、こうした立地開発による土地の

形態の変化が、生活環境において、新たな災害発生や

鳥獣被害、事業者による売電事業終了後の土地の荒廃

の危惧など少なからぬ影響を与える可能性がある。 

こうした背景から、岡山県美作市では、防災対策を

はじめ生活環境対策、自然環境対策のための施策に要

する費用に充てるため、法定外目的税として「事業用

発電パネル税」を導入することを議決し、条例を公布、

阿見町は、霞ヶ浦沿岸の里山等の豊か

な自然が、多種多様な鳥類等の生物の生

息区域となってきました。しかし、太陽

光発電事業による開発により、生物多様

性が失われ自然災害が懸念される状況

「事業用発電パ

番地 197 
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